

Más de 250 lideresas sociales y políticas participaron en las "Actividades de Sensibilización" que se realizaron en la región de Los Lagos, donde se proporcionaron una serie de herramientas para fortalecer sus habilidades de liderazgo. Estas jornadas se efectuaron en el marco del programa Mujer Participación Política y Social, del Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género.

Durante aproximadamente tres meses, se realizaron ocho actividades de sensibilización en las que se trabajó en colaboración con la Universidad de Los Lagos, Indap, la Fundación de las Familias y la Municipalidad de Osorno. Estas alianzas nos permitieron llegar a distintos territorios y a una diversidad de públicos objetivos dentro de la provincia de Llanquihue y la región. Cabe mencionar que en algunas de estas jornadas se contó con espacios de cuidado para las niñas, donde Explora Conicyt realizó talleres de difusión de la ciencia, permitiendo a las mujeres participar activamente en las jornadas de desarrollo de sus



Lideresas de Chiloé que participaron en el Encuentro Mujeres que Lideran el Sur en Castro Sede ULA Castro

liderazgos.

Para la directora regional de SernamEG, Rosario García-Huidobro, estos encuentros denominados "Mujeres que Lideran el Sur" fueron espacios de en-

cuentro y formación donde las lideresas compartieron sus experiencias y reflexionaron en torno a sus vivencias, las que fueron abordadas con los lentes del enfoque de género. En estas

SernamEG Los Lagos: concluyen con éxito los Encuentros de Mujeres Lideresas en la región

Durante tres meses se realizaron actividades de sensibilización destinadas a fortalecer las habilidades de las lideresas, trabajo que se efectuó en colaboración con la Universidad de Los Lagos, con Indap, la Fundación de las Familias y la Municipalidad de Osorno.

instancias, además, se destacó su participación en las transformaciones socioculturales, acciones que sin duda han fortalecido su identidad, participación y protagonismo en sus territorios.

García-Huidobro además señaló que, para conformar democracias sólidas y efectivas, es importante potenciar el papel de la mujer en espacios de toma de decisiones, en igualdad de condiciones, sin violencia y valorando sus experiencias y capacidades diversas que comparten en

sus territorios.

María Hernández, miembro de la directiva del Centro Chilotea de Castro, señaló que este tipo de actividades nos hace mucha falta a las mujeres: empoderarnos, enseñarnos, aprender y poder hacer estrategias que nos permitan incidir en los espacios donde nos desenvolvemos, además de tener canales de comunicación entre nosotras y contar con un espacio dentro de lo que es un día en la ciudad.